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INFORMAÇÃO 

 

 

 

O projeto Intimidade e Deficiência  

é desenvolvido no Centro de Estudos Sociais da Universidade de Coimbra.  

O projeto é financiado pela Fundação para a Ciência e Tecnologia.  

Acaba em Março de 2014.  

 

O que queremos saber com este projeto? 

As mulheres com deficiência  

são discriminadas de duas maneiras diferentes. 

Queremos conhecer melhor a vida pessoal  

das mulheres com deficiência, e ajudar a combater preconceitos.  

Queremos que o Estado e a sociedade compreendam as oportunidades,  

os obstáculos e os desejos das mulheres com deficiência. 

 

Quem participa? 

Participam no projeto mulheres com deficiência entre os 30 e os 44 anos 

residentes em Portugal. 

 



Documento validado pela FENACERCI, de acordo com as indicações da Inclusion Europe. 

Como é a entrevista? 

Cada mulher é entrevistada.  

A entrevista vai ser gravada.  

A entrevista demora mais ou menos 2 horas.  

Basta contar a sua história de vida, falar das experiências  

que aconteceram na sua vida íntima e pessoal.  

Pode falar de tudo o que achar importante. 

Se quiser, pode mudar de assunto ou parar a entrevista.  

Basta dizer que não quer continuar. 

 

Equipa do projeto: 

Ana Cristina Santos, Fernando Fontes, Paula Campos Pinto, Bruno Sena 

Martins, Cláudia Nogueira, Cecília M. Santos e Ana Lúcia Santos. 

Contactos: 

Investigadora Responsável: Doutora Ana Cristina Santos  

Email: cristina@ces.uc.pt 

Telefone: 239855570 

 

Investigadora: Ana Lúcia Santos 

Email: analucia@ces.uc.pt  

Telefone: 239855570 

Consulte a página do projeto na internet: 

www.ces.uc.pt/projectos/intimidade 

 

 

Se quiser participar neste estudo, por favor contacte-nos. Obrigada! 
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